

美土里小 学校だより

み ど り

令和6年度 第9号

令和6年12月2日

校長 関根 恵一

12月を迎えました。23日の終業式まで2学期のまとめの学習に取り組みます。健康で元気に冬休みが迎えられるよう、体調管理に気をつけて指導していきます。ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

後期任命式

10月29日(火)に後期児童会役員、専門委員会委員長、学級委員長の任命式を行いました。

児童会役員・専門委員会委員長・学級委員長だけでなく、クラスの一人一人が自分の役割を果たすことで、「よりよいクラス」「よりよい美土里小」がつかれると思います。

「一人はみんなのために! みんなは一人のために!」 みんなで協力していきましょう!



人権集中学習

11月12日(火)から28日(木)まで、2週間にわたって人権について考え、活動しました。一人一人が、「お互いを認め合うこと」から「よさを伝え合うこと」そして「自分のよさに気づくこと」を目指して人権集会、道徳の授業、HAPPY はあとふるツリー運動等を行いました。

今後も継続して、「思いやりいっぱい学校」を目指します。

豆腐づくり

11月11日(月)、12日(火)に3年生は総合的な学習の時間で「豆腐づくり」に挑戦しました。これまで大豆についていろいろ調べてきましたが、食生活改善推進員の皆さんを講師にお招きして、とうふの作り方を分かりやすく教えていただきました。子どもたちは、大豆がとうふに変身するのを目の当たりにして感動していました。

ふるさと歴史教室

11月12日(火)、6年生は社会の授業で、地域の方から直接、美土里地区と美土里小の歴史について、お話を聞く「ふるさと歴史教室」を行いました。講師は、美土里地区にお住まいの清水一憲様、加部雄一郎様、佐藤出様、島田一海様です。地域づくりセンター美土里にもご協力いただきました。

昨年度、創立150周年を記念して全戸配付された「美土里小学校150周年の歩みと美土里地区の歴史」をもとに、6年生に分かりやすく話をさせていただきました。

これをきっかけに、美土里小に誇りを持ち続けてほしいと願っています。



持久走大会

11月22日(金)快晴の中、持久走大会が行われ、1~3年生は3分間、4~6年生は5分間走り続けました。「自分のペースで走る気持ちよさ」「練習を重ねたことによる充実感」「応援をする、される喜び」を目指した持久走大会へとってから2年目。児童からは「前よりも記録が伸びた」「友だちと走れて楽しかった」など、今回目指した姿が見られました。

小学校体育では、「スポーツ嫌いを作らない」ことが大切で、一人一人の興味や意欲に応じて競技スポーツや、生涯スポーツへ進む基礎を育むことを目指しています。当日はたくさんの応援ありがとうございました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。



11月23日(土)は、西一貫校学校運営協議会の主催する「地域クリーン作戦」が行われました。

西中学校の生徒が中心となり、ゴミの分別やリサイクル資源の回収をとおして、家庭と地域、子どもたちがともに「地域」について考えるよい機会になったと思います。

保護者の皆さま、地域の皆さま、ご協力ありがとうございました。

地域クリーン作戦



学校評価アンケート

12月6日(金)より学校評価アンケートをWebで実施いたします。



その際、ぜひ美土里小学校のホームページ(学校日記・学校だより)から、子どもたちの頑張っている様子、先生方の授業の様子をご覧くださいとありがとうございます。

この時期に、子どもたちの健やかな成長や学力の向上のために、学校としてできていること、不足していることを明らかにし、今後さらによくするためにアンケート結果を生かして参ります。ご協力をよろしくお願いいたします。



▲たてわり集会の様子